

Clôture du colloque – par Cécile DANGLES, présidente de l'ANJAP

Je vous remercie pour la richesse de ces échanges.

J'ai envie de vous dire que beaucoup de choses sont possibles, que nous avons des marges de manoeuvres bien plus importantes que nous le pensons, que nous nous mettons parfois trop de barrières. Nous pouvons beaucoup, pas seul mais ensemble.

Je crois important d'avoir bien conscience qu'au delà de notre travail, chacun à notre façon autour de la question de la délinquance, nous sommes porteurs d'un projet de société et par les temps qui courent, je trouve que notre combat, nos valeurs, nos exigences sont d'autant plus essentielles.

Merci à vous tous et bon retour.